

Bravo Louis !

Tour du Nord bouclé et accueil triomphal pour le jeune cycliste lunévillois.

Sa performance méritait les applaudissements reçus hier à son arrivée sur la place de la 2e-DC. Sa maman venait d'arriver en éclairceuse au bord du camping-car d'assistance du champion. Quelques derniers tours de roue et Louis Contal tombait dans ses bras, ému autant que fatigué par cette dernière étape et ses 138 km.

Pari gagné pour Louis qui, à seulement 16 ans, vient d'effectuer 1.2000 km à bicyclette en onze étapes. Il était parti le lundi 6 juillet, encouragé par tous ses amis, de retour aussi en ce dimanche pour le féliciter.

Louis avait prévenu : « J'arriverai entre 12 h 20 et 12 h 40 ». Il descendait de son vélo à midi et demi, venant de Chaumont d'où il était parti à 6 h 30.

Cette dernière étape était en effet la plus longue, mais pas la plus difficile. Le vent lui a joué des mauvais tours sur le parcours entre Sedan et Philippeville, en Belgique, lors du troisième jour de son périple.

« Je l'avais de face », se souvient-il. Eole l'a au contraire poussé lors des 94 km séparant Rouen de Dreux, la septième étape, « la plus facile ».

La pluie s'est aussi invitée sur ce Tour du Nord, mais Louis n'a pas souffert de la chaleur. Il en veut davantage



■ L'émotion au rendez-vous au terme d'un périple de 1.200 km.



■ Ses amis du club de Badonviller étaient venus avec une coupe et une assiette en faïence.

aux automobilistes et chauffeurs routiers « trop pressés ». « Sur l'étape entre Fontainebleau et Troyes, un camion m'a déporté dans le fossé », déplore le jeune cycliste.

La grande banderole accrochée aux grilles et le petit attroupement devant le château ont attiré des touristes prenant un café en terrasse.

Comme Edith Clop, curieuse de savoir qui était ainsi attendu. Elle aussi, avec son accent du Vaucluse, a crié « Bravo Louis ! » à son arrivée, tandis que Flora, Justine et Valentine lui offraient des fleurs.

Il y avait aussi une coupe apportée par le club CCVTT de Badonviller, dont Louis est l'un des licenciés. Et une collation pour tous ses amis,



■ Derniers tours de roue avant l'arrivée de Louis devant le château.



■ Dernière photo souvenir avec sa maman Régine et sa sœur Noémie.

connus et inconnus, qui l'ont soutenu durant ce défi. Sans oublier le papa, Patrick, très fier de son fils.

Avant de repartir sur les routes, mais cette fois en voiture, pour quelques jours de vacances en Bretagne, « où je ferai de la course à pied », le jeune Lunévillois regardera la fin du Tour de France.

Le champion qu'il admire, Thibaut Pinot, est arrivé deuxième de l'étape Rhodéz-Mendes samedi. Lui a encore des centaines de kilomètres à parcourir, Louis pouvant enfin reposer ses mollets après ces 1.200 km d'effort soutenu en solitaire.

Bravo !

Catherine AMBROSI

Plus de photos sur www.estrepublicain.fr